



L'**anesthésie locorégionale (ALR)** est une technique qui consiste à endormir **une zone précise du corps de l'enfant**, généralement à l'aide d'une injection de médicament anesthésiant près d'un nerf ou d'un groupe de nerfs.

Elle permet de bloquer la douleur dans une zone localisée sans affecter l'ensemble du corps, contrairement à l'anesthésie générale.

- Chez les enfants, cette méthode est souvent utilisée en complément d'une anesthésie générale pour assurer une analgésie efficace après l'intervention chirurgicale, notamment dans les cas où une douleur persistante pourrait survenir. Cette technique est le plus souvent réalisée une fois que l'enfant dort afin que le geste soit indolore et que l'enfant soit immobile.
- Chez les enfants les plus grands, il est possible de réaliser une ALR vigile. L'enfant pourra alors bénéficier de distractions pendant la réalisation du geste : casque avec musique ou casque de réalité virtuelle par exemple. Certaines chirurgies peuvent également être réalisées sous ALR seule, c'est à dire sans endormir l'enfant.

## Les bénéfices de l'ALR sont nombreux :

- 1) une **meilleure gestion de la douleur en postopératoire** : la zone opérée étant endormie par l'ALR, la douleur est diminuée et le réveil de l'enfant est plus calme.
- 2) une **réduction des besoins en médicaments** antidouleur et notamment une diminution de la consommation des dérivés de la morphine pendant les premières 24 heures postopératoires ce qui diminue les effets secondaires comme la somnolence et les nausées.
- 3) une **récupération plus rapide**, l'ALR permet à l'enfant de se lever et de bouger plus tôt, avec moins de douleur, ce qui peut accélérer la rééducation.



## Y a-t-il des risques ?

Toutefois, comme toute procédure médicale, elle comporte certains risques, bien que rares. Ceux-ci peuvent inclure des réactions allergiques aux médicaments, des infections au niveau de l'injection, ou des effets secondaires tels qu'une sensation de faiblesse ou des troubles temporaires de la motricité. **Ces risques sont pris en compte et surveillés par l'équipe médicale afin d'assurer la sécurité et le confort de votre enfant pendant et après l'intervention.**

L'équipe d'anesthésie pédiatrique du CHU Félix Guyon (La Réunion).